

Matrimonio gana 89 millones en Dreams el día de su aniversario

CASINO. Pareja de turistas oriunda de Los Ángeles obtuvo Escala Real en mano en el póker, combinación que se da una vez cada 600 mil jugadas.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Para Natalia Quezada y Felipe Acuña lo de “buena suerte en el juego y mala suerte en el amor” no es más que una frase hecha porque, apenas comenzado el día en que celebraban su aniversario de bodas, el azar quiso ser parte del festejo, aportando exactos 89 millones 689 mil 103 pesos con una escala real en el juego de cartas conocido como Draw Póker.

Pasados los nervios, aunque aún sin poder creer lo sucedido, Natalia recordó la jugada perfecta. “Estaba en las máquinas y me quedaban 20 mil pesos así que fui donde mi esposo que jugaba póker. Allí me pasó 100 mil y me pidió que lo acompañara en el juego. No pasaron 15 minutos cuando recibí un 10, una J y una Q de corazón. Luego, abrí la cuarta carta que era un As. -Solo te falta el Kayser-, me dijo mi marido: la abro y automáticamente salta de la silla con un tremendo grito de alegría”, agregó la afortunada.

CELEBRACIÓN

En adelante todo fue festejo. En segundos, decenas de personas se acercaron a la ganadora para felicitarla mientras personal de Dreams repartía espumante para la celebra-

1 vez cada 600 mil jugadas se da esta combinación, dicen expertos.

ción de una jugada que, según los expertos, se da una vez cada 600 mil.

Ya más tranquila y visiblemente emocionada, la pareja conversó con este medio confiando que era la primera vez que visitaban Temuco. “El 1 de enero le dije a mi esposa vámonos al sur y aprovechamos de celebrar nuestro aniversario. Estábamos en Pucón, con destino a Dreams Valdivia, cuando unos amigos nos dijeron que había mucho tráfico en la carretera. Igual emprendimos viaje y en el trayecto mi esposa me dijo que nos devolviéramos a Temuco para conocer la ciudad. Y mire lo que pasó: gran instinto de mujer”, señaló Felipe Acuña entre sonrisas.

AMOR

La historia de estos angelinos es atípica por varias razones. Quizás por eso mismo Felipe insistió en compartirla, porque se siente muy orgulloso de un amor que avanzó “contra viento y marea” principalmente por la diferencia de edad señaló. “Con Natalia, que es 5 años mayor, somos



SOBRE EL USO QUE LE DARÁN AL SUCULENTO PREMIO FELIPE INDICÓ QUE LO DESTINARÁN ÍNTEGRAMENTE A UN PROYECTO FAMILIAR DONDE HAN PUESTO TODAS SUS ENERGÍAS.

hermanastros no sanguíneos: Mi mamá es casada con su padre. Nosotros empezamos a pololear hace 18 años y desde entonces que estamos juntos y tenemos tres hijos. Este premio llega en una ocasión especial. Justo el día que celebramos 3 años de matrimonio”,

agregó con genuino orgullo.

PREMIO

La pareja se dedica al rubro inmobiliario. Se autodefinen personas de esfuerzo que, a base de trabajo y mucho sacrificio, han logrado avanzar en la vida. “Nadie nos regaló

nada”, afirma Natalia.

Sobre el uso que le darán al suculeto premio Felipe indicó que lo destinarán íntegramente a un proyecto familiar donde han puesto todas sus energías. “Somos una familia muy unida y todo lo hacemos juntos. Estamos construyendo un motel en Los Ángeles y nos estaba faltando plata. Eso nos tenía bien complicados, pero ahora podremos dormir tranquilos porque con este premio, obtenido en Dreams, terminaremos las obras”, enfatizó Acuña.

REACCIONES

Patricia Uribe gerente general de Dreams Temuco, se mostró complacida que el casino de Temuco entregara nuevamente un premio de alto monto, esta vez en mesas, ya que las máquinas de azar favorecieron a cientos de personas el año que acaba de terminar. “Comenzar el 2025 entregando un premio así ratifica la posición de liderazgo de Dreams Temuco en la industria de entretenimiento. Por eso, invitamos a la gente de la región y a los turistas que nos visitan en época estival a que vengan a divertirse con nuestra variada cartelería de shows tanto en Lucky 7 como en Centro de Eventos. Además de disfrutar de nuestros servicios gastronómicos y de nuestro hotel 5 estrellas”, concluyó la ejecutiva. 